

Raúl Castro expresa sus condolencias por fallecimiento de Julio Anguita



Madrid, 19 may (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), Raúl Castro, expresó su profundo pesar por el reciente fallecimiento del político español Julio Anguita, informó el periódico Mundo Obrero.

En su edición digital, el órgano oficial del Partido Comunista de España (PCE) publicó este martes un mensaje de Raúl Castro al líder de los comunistas españoles, Enrique Santiago, con motivo de la muerte de Anguita, el sábado último.

'Conocimos con profundo pesar la pérdida física del camarada y querido dirigente comunista español, Julio Anguita González', indica en su misiva el también expresidente cubano.

Recordó las profundas relaciones de confianza desarrolladas por el PCC con el histórico líder de Izquierda Unida, partido que dirigió entre 1989 y 2000, y secretario general (máximo dirigente) del PCE durante una década (1988-1998).

Raúl Castro destacó a Anguita como un hombre comprometido 'con el respaldo al proceso revolucionario cubano y con la condena al criminal bloqueo impuesto a nuestra nación' por Estados Unidos.

'Recordamos sus especiales relaciones y encuentros con el Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, en sus visitas a La Habana', rememora en el texto.

El primer secretario del PCC solicitó a Santiago, actual secretario general del PCE, transmitir sus 'condolencias a familiares, amigos y a los camaradas del Partido Comunista de España, por el deceso del entrañable Anguita', concluye el mensaje.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/223187-raul-castro-expresa-sus-condolencias-por-fallecimiento-de-julio-anguita>



Radio Habana Cuba